
令和元年ミニデイ・サロン運営者懇談会の模様 

地区社会福祉協議会 

 

去る６月２９日（土）にコミセン湘南にてミニデイ・サロン運営者懇談会が開催されました。 

当日は地区内に１８あるサロンのうち１７の団体から参加があり、みなさんの活発なご意見で大変

熱のこもった懇談会となりました。 

・新規加入が少ない 

・ベテランばかり目立つ 

・リーダーに過負荷がかかる。  など、たくさんのご意見が出されました。 

 

総じて言えるのは高齢化の進展で運営が困難に

なりつつあるサロンが出始めてきている事実。 

それらの解決策は早急に出るものではありませ

んが、大変な中でも楽しさを忘れずに続けること

が基本にあるとみなさんの思いが全員に伝わった、

そんな暖かい雰囲気の懇談会でした。今回から年

１回の開催となります。 

来年、みなさんからどのようなお話がされるの

か楽しみに待ちたいと思います。    （よ） 

       

                                    

 

 


